
登封市人大代表、大金店镇梅村卫生所乡村医生 郭光俊

推动公共医疗服务更惠民便民

居民自愿签约享受家庭医生服务，签约居民将享
受到签约服务团队提供的基本医疗、公共卫生和约定
的健康管理服务,包括健康评估、康复指导、家庭病床、
家庭护理、中医药“治未病”服务、远程健康监测等。

还按照协议提供全程、上门、错时、预约挂号、预留
床位等多种形式的服务，方便签约居民优先就诊和住
院，实行差异化的医保支付政策，例如符合规定的转诊
住院患者可以连续计算起付线等，签约居民在基层就
诊会得到更高比例的医保报销。

登封市人大代表、登电集团总经理 程明都

建议成立装配式建筑发展办公室

2016年全国建筑施工面积124.3亿平方米，河南省
建筑施工面积达到5000万平方米，郑州市建筑面积达到
2500万平方米，居全国城市第一位，其中登封市建筑面
积达到100万平方米。据有关统计，2016年全国新开工
的装配式建筑面积在3500万到4500万平方米之间，装
配面积不到总建筑面积的3%。传统建设方式工期长、能
源和资源消耗大、环境污染比较严重，建议登封市成立装
配式建筑发展办公室，为在登封市境内建设的装配式建
筑构件加工企业提供土地、税收、手续办理等优惠政策，
同时加大扶持力度。

登封市人大代表、大金店镇文东村党支部书记 郭宪伟

服务通用机场建设，打造通航小镇

登封的重点项目通用机场，坐落在大金店文东村，
机场建成后，引进一些项目，发展产业，不仅可带动登
封的经济增长，对大金店文东村来说更是一次腾飞。
这是文东村目前的重点工作，村委会将全力以赴服务
机场建设。而文东村到崔坪村这段距离，还要规划建
设旅游产业，相信百姓的生活会越过越好。目前，通用
机场周围的一些建筑和道路影响到通用机场的发展，
下一步还需加大力度，对周围环境进行净化整治。

近年来，国家鼓励企业上市（挂牌）有关政策陆续出
台，越来越多的企业选择到资本市场上市（挂牌），来助推
企业更快发展。登封市2009年出台的上市奖励政策，仅
针对主板上市企业，目前还没有一家企业获得奖励。修
订完善企业上市（挂牌）政策，将创业板上市、新三板及地
方股权市场挂牌纳入奖励扶持范围，在企业上台阶、大跨
越时“推一下、扶一把”，会对广大有志于通过资本市场发
展的企业给予极大的帮助和鼓励，必将产生积极的经济
效益和社会效益。

登封市人大代表、河顺自动化设备股份有限公司董事长 刘忠臣

推一下、扶一把，会对预上市企业给予帮助和鼓励

登封市人大代表、登封天一航天科技有限公司董事长 董烘陶

煤矿实现高端转型，服务登封社会经济

在政府引导下，董烘陶完成了从“挖煤”向“航天科
技”的延伸，实现了企业的可持续发展和高端转型。

在煤炭市场行情高涨之时，董烘陶已经清醒地认识
到，煤总有挖完的时候，公司要可持续发展，转型是必经
之路。2016年，他引进天一航空科技超级电容器项目。
其产品超级电容电池储存容量、循环寿命、功率密度、快
冲快放、工作温度范围、绿色环保、安全系数等特点，均已
达到世界领先水平。该项目在2019年度可年产2600万
只，销售收入可达195亿元，必将产生积极的经济效益和
社会效益。这是登封市众多煤企转型升级的一个缩影。

登封市人大代表、宣化镇副镇长 杨建丽

利用项目活动，增加小镇旅游的人气

宣化境内有得天独厚的人文景观和自然景观，这
对发展文化旅游来说是很好的基石。而杨建丽根据自
身条件，发挥自身优势，以“一带一路一山”为统领，致
力发展养生白沙湖、古朴桃花源、多彩的全域旅游新格
局。同时，为了增加人气，我们将组织多场活动，计划
在今年端午节期间，依托白沙湖策划一场大型的龙舟
赛。一些项目的开发以及活动的举办，对宣化民族文
化的挖掘和保护也能起到良好的作用。

听了王鸿勋市长做的政府工作报告感到很振奋。
报告回顾了过去一年全市经济社会发展工作情况。五
年来，登封市大批与民众生活息息相关的实事好事已
办好。政府工作报告也铿锵宣言：“马上办”、“依法
干”、“敢担当”、“守底线”,未来五年计划也非常贴合登
封市的未来发展。政府工作报告讲成绩实事求是，讲
措施具体有力，回顾工作简明扼要，确定目标科学合
理的报告。我们也要采取措施，从学校角度与国家政
策衔接、与政府工作报告思想结合，为打造登封世界历
史文化旅游名城贡献自己微薄力量。

登封市人大代表、少林鹅坡武术专修院院长 梁少宗

采取措施，为打造世界历史文化旅游名城贡献力量

登封市人大代表、白坪乡党委副书记 何志峰

打造登封南部休闲养生基地
登封南部徐庄镇、白坪乡均为革命老区，登封抗日

县政府、八路军豫西抗日先遣支队司令部遗址（白坪
乡），河南军区司令部遗址（徐庄镇）已被省政府命名为
河南省国防教育基地，镇域红色遗存较多，并均在发展
红色旅游、生态旅游方面进行了有益探索。徐庄镇仙
人谷景区、白坪乡天雄寨美丽乡村建设初具规模，较好
地形成集聚放射效应。两乡镇将创新开发旅游村镇、
民俗文化、康体健身、古村落等创意休闲产品，增加产
品种类，丰富产品层次，努力打造旅游休闲度假的新热
点，创造红色文化旅游的新亮点。

生存还是毁灭，这是一个永恒的选择题。以至于到最后，我们成为什么样的人，可能不在于我们的能力，
而在于我们的选择。面朝大海，春暖花开，是海子的选择；人固有一死，或重于泰山，或轻于鸿毛，是司马迁的选
择……如果说人生是一次不断选择的旅程，那么当千帆阅尽，最终留下的，就是一片属于自己独一无二的风
景。请看本次两会，人大代表们的选择，看他们所选择关注的领域，看他们选择关心哪些民生问题。

打造通航小镇，促进旅游消费，推动公共医疗服务更惠民便民……

听听人大代表们的“小目标”
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